



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Carmi Jesua Alvarado Rodríguez

Nombre del tema: Mapas conceptual unidad 2.

Parcial:2

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: María del Carmen Briones Martínez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre:2

LA ENFERMERIA COMO PROFESIÓN

Desarrollo

Investigación

La enfermería es una profesión moralmente responsable. Históricamente se a caracterizado por una profesión con sentido humanístico lo cual diferencia a las otras profesiones.

- Aprendizaje de la profesión
- ser mas humanos con las personas

Utilización

La práctica de enfermería involucra una relación entre la enfermera y el paciente la cual es necesaria para promover prevenir restaurar la salud y aliviar el sufrimiento

- ser empáticos con los pacientes
- tratar con respeto a mi paciente
- ser mas humano con mi paciente

Impacto social

investigación.

La enfermera ocupa un lugar preferente dentro de los servicios de la salud su importancia recae en el cuidado de la salud del individuo y de la sociedad.

- conectar con el paciente
- ponerme en el lugar de mi paciente

RESPECTO A LA INTIMIDAD Y SECRETO PROFESIONAL.

Desarrollo

Investigación

El que revela secretos pierde la confianza y no encontrará a un amigo.

- guardas secretos
- Protección de datos relativos a la salud del paciente.

Utilización

investigación.

La conducta del secreto médico será indefinitiva limitado siendo el argumento, ese no será sino un aspecto de una conducta más amplia el respeto a la intimidad.

- la protección de la intimidad personal que tiene su punto de partida en la intimidad corporal y legal a la de constructor de los valores y creencias.

Impacto social

investigación.

La intimidad es un criterio único para cada individuo siendo subjetivo en su influenciado por factores como la educación la edad el sexo la religión etcétera del término intimidad es definido por la real academia de la lengua española como zona espiritual íntima y reservada de una persona o de un grupo especialmente de una familia.

- cuidar el aspecto del paciente
- cuidar su confidencialidad
- cuide la intimidad de mi paciente.

RESPONSABILIDAD PROFESIONALES EN LA ENFERMERÍA

Desarrollo

Investigación

la responsabilidad jurídica siempre lleva implícito un deber. El deber u obligación legal es una conducta que de acuerdo a la ley se debe hacer u omitir.

- responsabilidad de los derechos
- Responsabilidad por hechos ajenos
- responsabilidad por obra de las cosas.

Utilización

investigación.

la responsabilidad legal señala quién debe responder ante el cumplimiento o incumplimiento de tal obligación por ejemplo la enfermera tiene el deber de no dañar y cuando no cumpla con ellos comete un acto ilícito por lo tanto será responsable del daño y deberá pagar por él.

- responsabilidad penal
- revelación de secretos
- responsabilidad profesional
- falsedad.

Impacto social

investigación.

Así también la responsabilidad civil es la obligación de indemnizar los daños y perjuicios causados por un hecho ilícito o por un riesgo creado.

- lesiones y homicidio
- aborto
- abandono de personas.

CODIGOS DE ÉTICA EN LA ENFERMERÍA

Desarrollo

Investigación

un documento que establece en forma clara los principios morales deberes y obligaciones que guían el buen desempeño profesional

- respetar y cuidar la vida y los derechos humanos
- mantener una conducta leal en el cuidado de las personas.

Utilización

investigación

esto exige estándares de la práctica y mantiene una estrecha relación con la ley de ejercicio profesional que determina las normas mínimas o aceptadas por ambos para evitar discrepancias.

- proteger la integridad del paciente
- otorgar cuidados de enfermería libres de riesgo.

Impacto social

investigación

el objeto material de la ética es el acto humano es decir el acto realizado consciente y libremente su objeto forma es la rectitud moral.

- mantener una relación estrictamente profesional
- sin distinción de raza, clase social.
- creencia o religion

DERECHO DEL PACIENTE

Desarrollo

Investigación

Concepto paciente ha empleado a caer en desuso en los últimos años debido a que conceptualmente el término refleja una actitud pasiva del cuidado ante los prestadores de los servicios de salud.

- recibir atención médica adecuada.
- recibir trato digno y respetuoso
- recibir información suficiente, clara, oportuna y verás.

Utilización

investigación

actualmente con el impulso de los modelos de participación social en salud el término paciente está haciendo sustituido por el concepto de usuario de los servicios de salud concepto que ha dado claramente definido en la ley general de la salud en su artículo 50.

- decidir libremente sobre tu atención
- ser tratado con confidencialidad
- contar con facilidades para obtener una segunda opinión.

Impacto social

investigación.

El tratar desinterrizar los derechos de los pacientes es un decálogo un buen esfuerzo que cumple con el propósito de mostrar a los usuarios de los servicios de manera resumida el tipo de atención médica a la que tiene derecho.

- Contar con expediente clínico
- ser atendido cuando te informe por la atención médica recibida.